

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

EQUIPO TODOTERRENO

Encargan 10 vehículos para búsquedas

GLORIA LÓPEZ

La Fiscalía además se equipará con herramientas que personas buscadoras exigen en sus jornadas

El Gobierno capitalino comprará 10 vehículos de investigación forense y herramientas para la búsqueda de personas desaparecidas en la capital.

A través de la licitación pública nacional LNP/FGJCDMX/DACS-4I/2025, lanzada por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, la dependencia convocó a micro, pequeñas y medianas empresas a participar en la oferta para adquirir 10 vehículos 4x4 como unidades móviles de investigación forense.

El documento señala que los Laboratorios Móviles Camioneta Pick up Doble Cabina 4x4 tienen la finalidad de brindar atención inmediata al "Programa 3. Búsqueda e Investigación de casos de personas desaparecidas" del Plan de Política Criminal y el Programa de Persecución Penal 2025 de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

Las funciones de los vehículos serán asegurar el traslado de herramientas y equipos multidisciplinarios para la búsqueda de personas, ingresar a terrenos de difícil acceso, así como trasladar indicios y evidencias sin poner en riesgo la integridad del personal.

Además, contar con autos disponibles para una respuesta inmediata y continuidad en el apoyo a la investigación pericial es crucial, pues una de las

principales solicitudes de los colectivos y madres buscadoras es tener vehículos y herramientas adecuadas para buscar a sus familiares.

En diversas jornadas realizadas en la zona del Ajusco, en Tlalpan; en la Barranca Tarango, en Álvaro Obregón, y en la Sierra de Guadalupe, en Gustavo A. Madero, las madres buscadoras y personas que las apoyan han denunciado la dificultad para poder entrar a las zonas debido a la altura y el tipo de suelo en el que deben realizar el rastreo.

También han solicitado herramientas especiales como palas, picos, rastrillos, cribas, guantes, cascos y botas para que puedan entrar a las zonas sin ponerse en riesgo, ya que la mayoría de las veces las familias son las que compran las herramientas, pues las autoridades y la Comisión de Búsqueda capitalina no cuentan con ellas.

En enero este diario informó que la Fiscalía capitalina ha realizado en seis años 72 búsquedas de personas sin obtener algún resultado positivo.

Gerardo Ramírez Rivera es el padre de Ángel y forma parte del colectivo Hasta Encontrarles. Explicó que el tiempo de una solicitud de búsqueda puede llegar a tardar, debido a que las autoridades muchas veces no las inician de manera inmediata. Además, una vez que inician, el tiempo depende de las intervenciones en el terreno o los polígonos donde van a buscar, así como de las condiciones del clima.

De acuerdo con la licitación, adicionalmente cada vehículo deberá contar

con un kit de búsqueda que debe contener cuatro palas plegables multiusos de alta resistencia, cuatro palas de cavar, cuatro tipo espadón, dos tablas obstétricas, dos juegos de cribas con calibres diferentes, dos azadones y cuatro varillas T de caramelo.

Además, incluirá una carpa con mesa, bancos, brochas y un kit de iluminación, con un set de dos lámparas con intensidades de luz baja, media y alta. También un tripié y cabeza giratoria, una batería recargable y una batería con duración de hasta ocho horas a intensidad máxima, con fuente de alimentación.

Para la estrategia de búsqueda en la capital, que contempla alrededor de 100 acciones, la jefa de Gobierno anunció una inversión de 255 millones de pesos.

Además este mes la jefa de Gobierno deberá designar a la nueva persona encargada de la Comisión de Búsqueda de la Ciudad de México, luego de que concluye el periodo de Enrique Camargo al frente de ella.

255

MDP adicionales reciben este año las instituciones relacionadas con la Estrategia de Búsqueda

4

MIL 250 personas desaparecieron en CdMx de 2019 a 2024, según el Registro Nacional





FISCALÍA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

“Las funciones de los vehículos serán trasladar indicios y evidencias sin poner en riesgo la integridad del personal”



En mayo los colectivos de personas buscadoras cepillaron parte de la Barranca de Tarango, zona de difícil acceso



Violencia familiar repunta en CdMx: PAN

ARTURO R. PANSZA

Con la representación del grupo parlamentario del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, la diputada local Claudia Susana Pérez Romero demandó que en materia de seguridad las políticas públicas dejen de ser reactivas y rompan de manera urgente ciclos de raíz, a fin de que se atiendan de manera adecuada la prevención, atención integral, protección real y acompañamiento efectivo.

En declaraciones a los medios de comunicación, la congresista panista lamentó que en la capital del país las mujeres ya no sólo enfrentan golpes, sino un castigo silencioso y devastador, que es la violencia emocional y económica de hombres empoderados porque saben que la justicia no los va a perseguir.

Pidió con el respaldo de la bancada blanquiazul en el recinto de Donceles y Allende, que la Secretaría de las Mujeres, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina y las alcaldías, de manera coordinada refuercen los operativos para identificar mujeres que sufran tanto violencia de género como familiar y se actúe en su bien.

“La violencia también golpea a los niños, quienes crecen en lugares fragmentados y emocionalmente inseguros, lo que no atendemos hoy mañana se convierte en una sociedad incapaz de vincularse sanamente, de confiar y construir comunidad”, aseguró la representante popular de Acción Nacional.

Se refirió a la cifra oficial emanada del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) de la Ciudad de México, en el sentido de que alrededor de 177.4 reportes diarios se han registran por violencia familiar en la metrópoli durante los primeros cinco meses del año.



Claudia Susana Pérez Romero, diputada local del PAN





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC